
環境
*********************************************************************************

　担当課 維持課

　提案・意見 倉田山公園近傍の鵜対策について

殆ど毎日ですが、倉田山公園近傍の二つ池側の樹木に鵜が営巣し
ており、糞等による異臭がひどく歩くのが嫌になるような状況と
なっています。

なた対象となる鳥の糞により樹皮が白くなり雪が積もったような
状態にもなっており外観上も芳しくありません。

衛生上も鳥インフルエンザなどを児童らに蔓延させる原因になる
可能性もあります。

従って、樹木伐採などをしていただき対応をお願いしたく思いま
す。

　回答

平素は市行政にご理解、ご協力いただき、また貴重なご意見あり
がとうございます。

ご投稿いただきました倉田山公園周辺の川鵜対策について回答し
ます。

倉田山公園内については、関係機関と連携し、公園の景観を損な
わない範囲で樹木の伐採を行う等、対策を検討していきたいと思い
ます。

今後ともご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいた
します。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 監理課

　提案・意見 県道102号線　神久地内　JR高架下　道路拡幅について

現在 当該地域は建設後数十年経過しており、また高架の高さも
低く道幅も狭いので、普通車同志はもちろんのこと大型車は通行で
きません。

交通の阻害をなくすといううことと、道路の利便性向上・災害時
の耐震性確保・交通安全の確保から拡幅をならびに改修を行ってい
ただければと思います。
　陳情並びに要望を粘り強く行っていただけると嬉しく思います。

　回答

この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございま
す。

ご提案をいただきましたことにつきまして、市は毎年、三重県に
県道伊勢二見線のJR高架下の道路拡幅の要望を行っております。

国道23号から市街地に入る路線の一つとして、県道伊勢二見線を
利用する場合、JRの高架下の拡幅は事業効果があるものと考えられ
ます。

現在のところ事業計画は無いと伺っておりますが、今後も引き続
き要望を行ってまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願い
申し上げます。



観光
*********************************************************************************

　担当課 維持課

　提案・意見 朝熊側登山者用駐車場の追加整備について

天候の良い時期の午前中ですと、第二駐車場が整備されてはいる
ものの路上に縦列で約20台ほどの車で駐車スペースがないため溢れ
ています。

第一駐車場の道路挟んだ北側に山林（一部平地あり）に候補地も
ありますので交通事故抑止の観点からも追加で駐車場整備をお願い
します。

登山客に聞くと、遠くは鈴鹿・四日市・津からも訪れる方がおら
れるそうです。
　そういった人のおもてなしの部分も含めて検討をお願いします。

　回答

平素は市行政にご理解、ご協力いただき、また貴重なご意見あり
がとうございます。
　ご投稿いただきました件につきまして回答いたします。

朝熊山登山用駐車場の追加整備ですが、昨年度に第２駐車場が完
成したばかりのこともありますので、第３駐車場の整備については
既設の両駐車場の一年間の利用状況をふまえ、検討を進めていきた
いと思います。

今後ともご理解、ご協力いただきますよう、よろしくお願いいた
します。



観光
*********************************************************************************

　担当課 観光誘客課

　提案・意見 訪英における旅費について

2014年訪英（ちなみに伊勢市広報や伊勢市HPを検索しても何も出
ません）に続き、先月の英国への外遊？を新聞にて知りました。
　遠路お疲れ様です。
　さて昨今の多方面での新聞報道等の「旅費の適切な使途」に鑑み
　今般の英国での観光セミナー　の公費での
① 参加者名簿
② 市長の飛行機のクラス（ファースト、ビジネス、エコノミー等）
③ 市長の宿泊費単価
　合わせて、伊勢市役所の旅費規程？をお示しください。

　回答

　市民の声にご提案ありがとうございます。
４月にイギリス在英国日本国大使館及び市内会場で行った、伊勢

市観光PRイベントについては、
①伊勢市からの参加者は、伊勢市長・伊勢市議会議長・伊勢市議会
産業建設委員会委員長・伊勢市産業観光部理事・観光誘客課課長補
佐・企画調整課職員・観光庁派遣職員の７名でした。
②市長の飛行機のクラスはエコノミーを利用いたしました。
③市長の今回の宿泊単価は、16,500円でした。

旅費に関する規定については以下のとおりです。
　伊勢市職員等の旅費に関する条例

http://reikisyu.city.ise.mie.jp/ise/reiki_honbun/r329RG000001
44.html
　国家公務員等の旅費に関する法律
　http://law.e-gov.go.jp/htmldata/S25/S25HO114.html

海外出張については、伊勢市職員等の旅費に関する条例第13条の
２において「その額は、国家公務員の外国旅行の旅費の支給の例に
準じて市長が定める。」となっております。

今後とも伊勢市の観光事業等にご支援いただきますようよろしく
お願いいたします。



福祉
*********************************************************************************

　担当課 介護保険課

　提案・意見 特別養護老人ホームについて

伊勢市だけの問題ではありませんが、特別養護老人ホームに入り
たくても待機している人が多くて、数年待っても入れそうにない状
況です。民間の高い施設には年金も安く、貯金もないと入れませ
ん。家族で介護するのも難しい人もたくさんいるのに、同居家族が
いると後回しです。もちろん１人暮らしの人を優先しないといけな
いと思いますが、家族がいても希望したら入れるようにしてほしい
です。

施設や介護する人が足りないと思います。これから高齢化でます
ますそうなると思います。入りたくても入れないなら、長生きした
くないなと思ってしまいます。

年金だけで入所できる施設を増やして下さい。またそういう計画
はありますか？

　回答

平素は、伊勢市の介護保険事業にご協力をいただきまして、誠に
ありがとうございます。

この度ご意見をいただきました、特別養護老人ホームの施設整備
についてご説明します。

特別養護老人ホームの整備は、平成26年度に策定した「伊勢市第
７次老人福祉計画・第６期介護保険事業計画」の中で、「施設・居
住系サービス施設の整備計画」を策定しています。今期計画（平成
27年度～平成29年度）の特別養護老人ホームの整備床数は、100床と
なっており、平成28年４月１日時点で、60床整備され、伊勢市内で
は合計で10施設637床となりました。また、平成28年度には、40床分
の施設整備事業者の公募を行います。

今後、介護保険施設の整備については、高齢者の方、要介護認定
を受けて見える方、その家族の方等のニーズ調査を行い、高齢者の
増加に伴う介護認定状況や、介護サービス費の利用状況、市民の方
よりご負担いただく介護保険料の負担等を勘案しながら、施設整備
を行っていきたいと考えておりますので、ご理解を賜りますよう、
よろしくお願い申し上げます。貴重なご意見ありがとうございまし
た。



教育
*********************************************************************************

また、各学校に配布した「運動会における事故防止の注意喚起」
の文書もwebサイトに公開して欲しく思います。

これらの資料は、伊勢市教育委員会がしっかりと子どもの安全を
考えているという事を示す材料になります。

これら資料の公開ができない場合は、どのような理由でできない
のか説明して下さい。

組み体操の実情は、少子化が続く伊勢市で市民が知り、子供の健
康と安全について考える問題です。

３月26日に三重県教育委員会で、組み体操に関するとりまとめを
発表しましたが、５段までのピラミッドや３段までのタワーなら事
故が起きない、事故が起きても骨折事故であり、骨折事故は重症で
はないかの如く考えている三重県教育委員会の結論に、悲しくなり
ました。
　伊勢市では、はっきり廃止の結論を出して欲しく思います。

最後に、伊勢市の学校における組み体操の対応は、いつ結論を出
すのか教えて下さい。

結論を出した際には、広くwebサイトや広報いせ等を通じて広めて
欲しく思います。

　提案・意見 伊勢市での学校における組み体操について

　前回、学校の運動会での組み体操について、質問しました。
伊勢市学校教育課からは、消極的な回答しかいただけず、残念で

す。
以前より、数回に渡り学校での組み体操について、質問と提案を

投稿してきましたが、その都度、回答に疑問を生じるので、投稿し
ます。

以前の学校教育課の回答では、組み体操は教育委員会で議論を重
ねていると頂きましたが、前回の回答には、定例教育委員会協議会
で議論を行なっているとの回答をいただきました。

教育委員会協議会なる会議を初めて知ったのですが、この協議会
の役割と目的を教えて下さい。

また、この協議会にはどのような方が参加しているのか教えて下
さい。

定例教育委員会協議会が、議事録作成の対象ではない理由を教え
て下さい。

なぜ、最初の投稿時に教育委員会協議会の名前を出さなかったの
か、理由を教えて下さい。

教育委員会に提出した「伊勢市における組み体操についての学校
からの実施状況調査の結果及び事故に関するけがの状況」の資料
を、webサイトに公開して欲しく思います。



　担当課 学校教育課

学校生活においては、朝の登校から下校するまで、小さなけがを
含め、保健室を訪れる子どもたちがいる現実があります。組み体操
だけではなく、学校における事故の実態を把握し、事故を起こさな
いために、あらゆる危機を想定して系統立てられた指導を積み重ね
てまいります。

伊勢の子どもたちの健康と安全をご心配していただき、ありがと
うございます。
　ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

　回答

これまでの回答について、説明が不足しておりましたこと、お詫
び申し上げます。

教育委員会の会議は、伊勢市教育委員会会議規則に基づいて、定
められた議案について開催されております。教育委員会協議会は、
それ以外の教育行政についての協議や説明の場として、通常、教育
委員会に引き続いて開催されており、議事録作成の対象となってお
りませんので、ご理解いただきますようお願いいたします。

組み体操の件につきましては、このような会議の場だけでなく、
教育委員会事務局も含め、教育委員会の組織全体で検討してまいり
ました。

また、学校への通知文書や調査結果につきましては、すべてをweb
等に公表することは行っておりませんので、組み体操につきまして
も同様の取扱いとしております。

組み体操につきましては、教育的意義と安全配慮の観点からさま
ざまなご意見があります。組み体操の実施について、子どもたちの
安全を第一に、子どもたちの実態に即した技の選定や事故防止策を
講じる、マニュアルやルール作りを行うなど、事故を未然に防ぐよ
う、４月下旬に伊勢市教育委員会事務局から各小中学校へ通知いた
しました。



教育
*********************************************************************************

　提案・意見 教師の労働環境の負担について

昨今、学校教育の中で、教師に対する労働環境の負担軽減が叫ば
れています。

事務作業などで時間を費やすより、児童や生徒との接する時間を
作ることが、クラス運営での信頼関係構築やいじめ防止やきめ細か
い指導ができると言われています。

伊勢市では、教師の労働環境に対してどのような考えの下、負担
軽減の取り組みを行なっているのか教えて下さい。

以前、運動会での組体操に対する取り組みと廃止の提案を送らせ
て頂きました。
　伊勢市から、以下の回答を頂きました。

「組み体操の実施について、子どもたちの安全を第一に、子ども
たちの実態に即した技の選定や事故防止策を講じる、マニュアルや
ルール作りを行うなど、事故を未然に防ぐよう、４月下旬に伊勢市
教育委員会事務局から各小中学校へ通知いたしました。」

教師は、マニュアル作成やルール作りをする時間を、どこから取
るでしょうか？

マニュアル作成のための資料調達は、どのように行うのでしょう
か？
　これで、練習時間を確保できるのでしょうか？

　組体操で事故が起こる原因は、
１、十分な練習時間の確保ができないこと。
２、教師が、組体操に関する知識が無いこと。
３、そもそも組体操において、事故を防ぐ具体的な対策がないこと
です。

私は、教師に対する肉体及び精神的負担が増えることを懸念しま
す。

これでは事故が起きた時、教師及び学校に全ての責任を追わせる
ことになリませんか？

なぜ、教育委員会として、組体操の是非について結論を出さな
かったのですか？

また、組体操の議論について議事録を作成しなかったのか理由を
教えて下さい。

マニュアル作成やルール作りまで、教師にさせるのはどうしてな
のか理由を教えて下さい。

教育指導要領にない組体操の実演を、教師が指導して、児童や生
徒に行わせる理由を教えて下さい。
よろしくおねがいします。



　担当課

また、組み体操を実施する学校においては、組み体操の事故防止
のために実施マニュアルやルールの作成や見直しを行っています。
教師自らが作成や見直しを行うことにより、教職員の事故防止に向
けての共通理解が図られ、全教職員が共通認識のもと、安全に配慮
された練習を行うことができると考えています。マニュアル作成や
ルール作りにつきましては、三重県教育委員会より『「組み体操」
における事故防止の指導上の留意点』が各校に配布されております
ので、各校の実施内容に応じて参考にすることができます。

学校においては、組み体操のみに限らず、体験学習や校外学習、
文化祭等の行事を行う際には、活動の意義や安全配慮、校内外の打
合せ等に十分な時間を費やして、子どもたちの活動が充実したもの
となるように取り組んでおります。

伊勢市の教職員の労働環境についてご心配をしていただき、あり
がとうございます。
　ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

学校教育課

　回答

労働環境につきまして、伊勢市教育委員会では公立学校教職員の
総勤務時間の縮減に向け、時間外労働時間の削減に向けての具体的
取組として、管理職による退校の声かけや定時退校日の設定、休暇
取得の推進を行っております。

組み体操の議事録の作成につきましては、組み体操についての協
議は「教育委員会協議会」で行われており、「教育委員会協議会」
は議事録の対象となっていないため議事録を作成しておりませんの
で、ご了承をお願いいたします。

組み体操につきまして教育委員会としましては、各校がこれまで
の取組や子どもの実態、保護者の理解、また組み体操の教育的意義
と安全配慮等について、全教職員で検討した上で判断された決定を
尊重するために、市内小中学校で一律に組み体操を禁止することを
しないこととしました。

組み体操を実施する学校におきましては、全教職員が、組み体操
をすることにより子どもたちにつけさせたい力や味わわせたい実感
等、教育的意義や実施に伴う安全配慮等を十分に話し合った結果、
実施の有無が決められております。



教育
*********************************************************************************

　提案・意見
中学生へ参議院選挙を対象とした摸擬選挙を実施して
欲しい

今年は、18歳以上が選挙において投票できる18歳選挙権の施行年
となります。
　18歳選挙権にあわせて、主権者教育が注目されています。

主権者教育は高校生だけに行うものではなく、義務教育期間中か
ら、しっかり行われるべきものだと考えます。
　そこで、お願いがあります。

中学生に対して、参議院選挙を対象に摸擬選挙を実施して欲しく
思います。

摸擬選挙を通して、選挙や政治について、友人や家族と話しあう
機会を作って欲しく思います。
　従来日本では、政治の話をタブー視してきました。

今後は、政治の話を家庭内でも、話すことができるようになって
欲しく思います。

そして投票日には、家族で投票所に行く習慣を作って欲しく思い
ます。

今年の中学３年生は、３年後の地方統一選挙において、有権者と
して一票を投じる立場になります。

また今の中学生は、この参議院選挙結果の次の改選となる６年後
には、全て有権者として一票を投じる年齢になります。

今回の参議院選挙の摸擬選挙を通して、予行練習を施して欲しく
思います。
　摸擬選挙は、投票率向上につながると信じております。
　よろしくおねがいします。



　担当課

今回いただいたご意見も参考に、18歳を迎えるまでに有権者とし
ての自覚が醸成されるよう学校や家庭との連携に取り組んでいける
よう努めてまいります。

学校教育課

　回答

選挙権年齢の引き下げにより、主権者教育の充実を図ることが重
要であることは言うまでもありません。

ご指摘のように、義務教育期間中から、単に政治の仕組みについ
て必要な知識を習得させるのみならず、主権者として社会の中で自
立し、他者と連携・協働しながら、社会を生き抜く力や地域の課題
解決を社会の構成員の一員として主体的に担う力を発達段階に応じ
て、身に付けさせる必要がございます。そのために文部科学省から
もさまざまな取組方策が提案されております。具体的には、次期学
習指導要領改訂において、高等学校では主体的な社会参画に必要な
力を実践的に育む「公共（仮称）」の設置や、小中学校における社
会科の在り方について検討がされることになっています。また、こ
れまで以上に、国家・社会の形成者としての意識を醸成するととも
に、自身が課題を多面的・多角的に考え、自分なりの考えを作って
いく力を育むことや根拠を持って自分の考えを主張し説得する力を
身に付けていくことが重要となってきます。

伊勢市では、２年前から伊勢市選挙管理委員会が中学校に出向
き、生徒会選挙に本物の投票箱を用いて投票する取組を進めていま
す。この経験は選挙への関心を高め、主権者としての意識の向上に
もつながり、選挙が自らの生活につながるものであることを学ぶ貴
重なものとなっています。そういう意味では今回の参議院選挙後の
社会の変化に注目させることが、未来の有権者としての一歩につな
げていけるものと考えております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課

　提案・意見 ウォータークーラーについて

ウォータークーラーの設置（一台でも）をお願いします。

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
ご提案いただきましたウォータークーラーにつきましては、かつ

ては市役所に設置いたしておりましたが、飲料水の多様化・嗜好性
等からより衛生的で手軽に購入できる自動販売機の普及により利用
頻度が減少し、撤去をさせていただいております。また、ウォー
タークーラーにつきましては不特定多数の方がご利用になることか
ら安全面、保健衛生面において管理が難しいことから設置を行なっ
ておりませんのでご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　

　担当課 管財契約課

　提案・意見 電話対応、窓口対応等

電話対応
４月になって、電話や窓口を対応していただく方が変わられた気

がします。
先日、市役所さまの代表電話にかけて、あることを聞いたところ

「担当の課に回します！！お待ちください」と真っ先に担当の課に
回されました。(いつもの方とは、ちがい、なんだかあまり、電話し
ないでほしい！と言う感じが声にみえみえな方でした。もう少し元
気に明るく電話には、出てほしいです。)

回していただいた課で、事件が起こりました。質問をすると、し
んみに聞いてくださいました。しかしながら「大変申し訳ありませ
ん、非常に言いがたいのですが、電話のつないだものの手違いでし
て、こちらの内容につきましては、こちらではなく、○○課が担当
しております。何度も申し訳ないので、○○課からお電話するよう
に伝えさせていただきます。」と言われました。結果、つないでい
ただきましたが、関係のない第三者までも巻き込むことになってし
まいました。電話で話を聞くときは、もう少し深く親身にお願いい
たします！！また、電話しているときはなるべく回りのかたは静か
にお願いいたします。

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
このたびはご不快な思いをおかけし、申し訳ありませんでした。

代表電話への電話につきましては、相手様の立場に立ち、お尋ねの
内容を十分確認させていただいた上、ご案内させていただきたいと
存じます。また、電話対応時の際は周囲の職員一人ひとりが静かに
するよう心掛けていきたいと存じます。

昼休みの照明につきましては、節電のため公務に支障のない範囲
で消灯させていただいておりますが、お客様の窓口対応を行う際は
必要に応じて点灯させていただいておりますのでご理解賜りますよ
うお願いいたします。

窓口対応
また去年、忘れ物を見に行ったのですが、お昼休みはどうしてあ

んなに真っ暗にするのでしょうか？
市役所(行政)だからというのは、わかりますが、ちょっとひどい

気がする部分もあるのでは？せめて、お客様が出入りする場所なの
で、もう少しなにか考えても良い気がします。

　みんな見ています。



その他
*********************************************************************************

　担当課 伊勢総合病院健診センター

　提案・意見 健康診断所の設備等

以前、そちらの市が経営されている総合病院で職場の指示があり
健康診断を経験したことのできごとです。

健康診断を受けるための、施設またはセンターがもうけられてい
るかと思うのですが、お手洗いのカギがゆるんでいて、ビックリし
ました。なおしていただきたいです。

また、当時混んでいたせいか、看護師さんの方々がとても無愛想
でなにをするでも、急いでいました。そのため血圧も、せかされて
正直、落ち着いてはかったため、なんだか良い結果ではなかったよ
うな気がしております。

後から申し上げても、なおりませんが、健康診断は市民の命のか
たまりでもありますよね。今一度考えなおしてほしいです。
　職員さんも、皆さん強制的に受けるべきだと思いました。

　回答

　健診センターへのご意見をいただきありがとうございます。
ご指摘のありました鍵につきましては、早速点検をさせていただ

きました。
また、職員の対応につきましても、不快や不安なお気持ちになら

れるような対応があったことをお詫び申し上げます。
今一度、職員一同受診者様の立場となり接することを心がけ、皆

様には安心で快適な施設で受診していただき健康管理に役立ててい
ただけるよう努めてまいります。



その他
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課

　提案・意見 お伊勢さんマラソンについて

今回の伊勢志摩サミットが終わって、１年間は、海外からの観光
客が増えるというのが、洞爺湖サミットからえた状況です。しかし
ながら、その後の海外からのお客様は、非常にさびしいものがある
とニュースでやっていました。毎年続くイベントには、今年からた
くさんの海外からのお客様にお越しいただき、何年も続かせること
が今、必要になっています。そこで、今後も毎年開催される『お伊
勢さんマラソン』に中国や台湾からたくさんのお客様を今年度から
ご参加いただくよう中国語や英語で案内できるよう取り組んでいた
だきたい

　回答

この度は「お伊勢さんマラソン」へのインバウンドへの取組状況
及び多言語での案内についてのご意見いただき、ありがとうござい
ます。
2015年大会のエントリー状況については、おかげをもちまして、

「お伊勢さんマラソン」は、多くの方々にご参加いただいていま
す。

昨年は申込開始後すぐに定員に到達する種目もあり、多くの方が
窓口やインターネットで順番を待っていただいていました。多くの
日本人の方が参加できない状況でもあり、外国人への積極的なご案
内は実施していませんでした。

しかしながら、伊勢志摩サミット開催を契機とした海外における
知名度向上を活かした「オール三重」での各分野における取組が進
んでおり、外国人観光客数も増加傾向にあります。

加えて、国内のマラソン大会を集約しているポータルサイトや旅
行業者等で外国人向けのエントリーシステムなど、インターネット
経由で外国人の方も申込・決済ができる環境整備が順次始まってい
るところです。

このようなことから、今後は受入態勢の整備状況や外国人向けPR
方法も検討した上で、導入に向け取り組んでいきたいと存じます。
　何卒ご理解の程、よろしくお願いします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課

　提案・意見 お伊勢さんマラソンについて

去年はネットではエントリー開始から30分程で定員いっぱいにな
り、参加できませんでした。10キロの一般のコースがなかったので
５キロに集中してしまったみたいです。
　サンアリーナで直接申し込みですが

代表の人が他の人の申し込み書類を持ち込んでエントリーしてい
ただけるのでしょうか？もしできるのなら何名迄でしょうか？今年
こそはお伊勢さんマラソン楽しみたいです。

　回答

この度は「お伊勢さんマラソン」への申込方法についてのご意見
をいただき、ありがとうございます。

おかげをもちまして、「お伊勢さんマラソン」は、毎年多くの
方々にご参加いただき、昨年も、申込開始後すぐに定員に到達する
種目もありました。

ご質問いただきました代理申込につきましては、代表の方が取り
まとめて申込みを行うことに対して、特に制限は設けていません
が、窓口申込時に記入不備等が確認された場合は、速やかに対応し
ていただく必要がございますので、ご注意ください。
　今年度大会への申込開始日は８月１６日（火）正午からです。

なお、募集要項の配布時期は７月中旬頃を予定しています。詳細
はホームページ等でご案内しますので、あわせてよろしくお願いし
ます。
　ご参加をお待ちしております。



その他
*********************************************************************************

　担当課 教育総務課、伊勢総合病院経営企画課

　提案・意見 二見・今一色小学校統合のその後

　平成29年４月に二見・今一色小学校の統合が始まります。
今一色小学校は津波の避難場所になっていますが、老朽化で今一

色小学校は耐震化もされてないと思いますが、（伊勢市が金がない
ため）ですから統廃合後は、すみやかに解体作業を決めてくださ
い。市長さんのヨーロッパ旅行の予算決定は簡単に決まりますし、
伊勢市病院の建替えの予算はなかなか節約しないし、経営が黒字に
なる見込みがないのに、今までも黒字になったことがあるのかし
ら、伊勢赤十字病院に規模的に勝てる見込みがあるのですか

　回答

二見・今一色小学校の統合につきましては、平成29年４月に二見
小学校校舎を活用して行われる予定で、現在さまざまな準備を進め
ているところでございます。

今一色小学校の校舎は、建築されてから約45年程経過しておりま
すが、耐震診断により、地震に対する安全性は確認されておりま
す。また、統合後の跡地利用につきましては、全庁で検討をしてい
く予定でございます。

今後も、教育環境の整備と教育の質の充実に向けて取り組んでま
いりますので、ご理解・ご協力を賜りますようよろしくお願いいた
します。
（教育総務課）

病院の経営につきましては、医師の不足などにより厳しい状況が
続いておりますが、医師や看護師を確保し、医業収益の増加及び経
費の削減に取り組み、健全な経営に努めてまいりますので、ご理解
をいただきますようよろしくお願いいたします。
（伊勢総合病院経営企画課）



その他
*********************************************************************************

　担当課 スポーツ課

　提案・意見 大仏山スポーツセンターの照明について

いつも大仏山スポーツセンターを利用させていただきありがとう
ございます。

開設から20年以上を経過しており、提案タイトルのように照明灯
が点灯しないものも散見されています。

また私共は野球場の反対側を利用させていただいておりますが、
野球場反対側（吊橋）には照明がございません。

野球場側にある既設の照明灯のように立派なものでなく、外灯よ
りは明るいくらいの簡素なものでも結構ですので設置頂けるとあり
がたいと存じます。（昨今はLEDでかなり明るいものもあるようです
ね）

　回答

日頃は本市の社会体育の推進にご理解とご協力をいただきありが
とうございます。

この度は、本市体育施設のご利用にあたりご不便をおかけしてお
り申し訳ございません。

ご指摘いただきました大仏山スポーツセンターの照明でございま
すが、野球場反対側（吊橋）につきましては、現在のところ設置の
予定はございませんが、既設の照明の一部が点灯しないことにつき
ましては、今年度に改修工事を実施し、改善を行う予定でございま
す。

申し訳ございませんが、ご理解賜りますようよろしくお願いいた
します。



その他
*********************************************************************************

　担当課 議会事務局

　提案・意見 議会報告会実施について

　平成25年から議会報告会を５回開催してきました。
　年２回、５月と11月に開催されてきました。

議会報告会の目的は、市民に開かれた議会づくりの為、議会が審
議・決定した内容をお知らせし、市民から意見をいただくことであ
ります。
　他の自治体では定期的に開催されています。
　議会事務局に行き確認したら、開催する予定はないとの事です。
　市民に開かれた議会づくりのために、開催すべきだと思います。

年度の予算と決算審査（年間２回）については伊勢市民は知りた
いと思っているはずです。
　ぜひ議会報告会の実施を要望いたします。
（平成28年度予算について、早急に開催を・・・）

　回答

日頃は、伊勢市議会にご理解、ご協力をいただきありがとうござ
います。

お問い合わせいただきました、議会報告会につきましては、現在
のところ、次回の開催日程が決まっておらず、ご心配をおかけし、
誠に申し訳ございません。

市議会としましては、広報広聴活動は、重要なものであると位置
づけており、現在、広報広聴特別委員会の設置に向け、協議してい
るところでございます。

今後は、議会報告会を含め、開かれた議会づくりのために、広報
広聴特別委員会において実施していく予定でございます。

議会報告会の開催日程等が決まりましたら、ご連絡いたしますの
で、ご理解たまわりますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 選挙管理委員会事務局

　提案・意見 選挙の投票率の向上を働きかけて欲しい

公職選挙法が改正されて、今年から投票所に有権者と幼児・小学
生など未成年者が同伴してもよいことになりました。

そのことを、記者会見や広報いせにて告知して、投票所に親子で
出かけるように啓発を行なって欲しく思います。

行政として、投票率の向上や主権者教育に積極的に働きかけて欲
しく思います。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
ご指摘のように、公職選挙法改正に伴い、選挙人の同伴する子ど

も（18歳未満）が投票所に出入りすることが可能になりました。そ
のため、第24回参議院議員通常選挙の際に、市内全戸に配付いたし
ます「選挙のおしらせ」にその旨を記載し周知いたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 選挙管理委員会事務局

このことから第24回参議院議員通常選挙執行における共通投票所
の設置は見送ることといたしましたが、今後、課題が解決され費用
対効果の高い手法が導入できることが確認できた際には、伊勢市に
おいても共通投票所を設置していきたいと考えていますので、ご理
解賜りますようお願い申し上げます。

　提案・意見 共通投票所を設置してほしい

公職選挙法が改正されて、共通投票所を設置できる事になりまし
た。

伊勢市でも、ショッピングモールや伊勢市駅・宇治山田駅など通
行の多い施設に共通投票所を設置して欲しく思います。

行政として、投票率の向上を積極的に働きかけて欲しく思いま
す。

　回答

　貴重なご意見ありがとうございます。
公職選挙法改正後、この件に関しまして選挙管理委員会において

協議され、次の課題が解決されるまで共通投票所の設置を見送るこ
とといたしました。

課題としまして、選挙が執行された場合、伊勢市は50箇所の投票
所を設置いたしますが、共通投票所を設置するには、50箇所の投票
所及び共通投票所を個人情報保護により有線LANで接続及びシステム
を導入し、未然に二重投票を防止する必要があります。

平成15年に電子投票が実施された10万人規模の他市での市議会議
員選挙において、投票中に断続的にサーバーがダウンし、10～75分
間投票ができなくなり、その結果、投票所に長蛇の列ができ、中に
は投票をあきらめて帰ってしまった有権者も出てしまったことがあ
りました。このトラブルによって裁判が行われ、「選挙無効」の判
決が最高裁から出され、やり直し選挙が行われたことがあります。

電子投票は国政選挙で使用することは認められていませんが、有
線LANを使用しシステムを使用することは共通投票所を設置する際も
同様で、そのためシステムがダウンする危険性は現在も解決されて
いないのが現状です。


